

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 3. November 2021

Grenzmarkierung für Halt- und Parkverbote Georg-August-Straße gegenüber der Ausfahrt Krusestraße (Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob eine Grenzmarkierung für Halt- und Parkverbot in der Georg-August-Str. gegenüber der Ausfahrt Krusestr. eingerichtet werden kann.

Begründung:

Anwohner:innen berichten von Verkehrsbehinderungen durch falsch parkende Autos besonders für Einsatzfahrzeuge. Autofahrer:innen die von der Diltheyschule Richtung Zietenring fahren haben rechtsseitig parkende Autos und somit eine verengte Fahrbahn wenn an der genannten Stelle, gegenüber der Krusestraße, Autos parken. An dieser Stelle kommt es häufig zu Verkehrsbe-hinderungen. Mehrfach wurde beobachtet, dass Einsatzfahrzeuge die zur Schule gerufen werden nicht schnell genug an dieser engen Stelle durch kommen. Eine Bodenmarkierung die auf ein Halte- und Parkverbot hinweist, wäre an dieser engen Stelle von Wichtigkeit.

Anbei eine Skizze und Fotos mit einer Markierung an der problematischen Stelle.





Beschluss Nr. 0125

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Wild
Ortsvorsteher